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 Основными  каналами информирования работников о работе 

профсоюза в нашем учреждении являются  информационный стенд «Мой 

профсоюз», работа кружка духовно-нравственного воспитания. Имеется 

доступ в интернет, работает электронная почта учреждения, которые мы 

используем  в своей работе. В целях создания информационного 

пространства о деятельности профсоюзных организаций мы провели 

подписку на газету «Мой профсоюз».  Экземпляры газеты, журналов 

«Резонанс», методические материалы рессовета в основном размещаются  в 

кабинете председателя ППО. Основным источником получения новой 

информации о деятельности профсоюза является газета и сайт  рессовета. 

Однако, периодичность посещения сайта  представительства  и рессовета, к 

сожалению, крайне низка.   В ППО  оформлен профсоюзный стенд Мой 

профсоюз. В нём заполнены разделы Состав ПК, План ППО на 2023-2024 

год, коллективный договор. Вывешиваются Новости профсоюза, которые 

регулярно высылаются Представительством.          В нашей организации 

уполномоченным по информационной работе являюсь я- Татаева Айдима 

Аслановна. За мной закреплены 5 членов профсоюза. Активно работает 

профсоюзный кружок. Цель профсоюзного кружка – информирование членов 

Профсоюза о деятельности Профсоюза, повышение уровня правовой 

грамотности, обсуждение наиболее актуальных вопросов, которые волнуют 

работников, повышение мотивации профсоюзного членства. Занятия 

проводились согласно плану (1 раз в месяц). В течение года проводились 9 

занятий. Темы для занятий кружка выбирали, исходя из интересов 

слушателей и той ситуации, которая складывается в коллективе. На занятиях 

кружка обсуждались конкретные проблемы, ситуации.   План работы 

профсоюзного кружка был утверждён в августе на заседании  профсоюзного 

комитета. Там же был утвержден и руководитель, председатель ППО. 

Ведётся  журнал занятий профсоюзного кружка. Последнее  занятие прошло 

по теме «ОВС», в феврале. Важную роль в информационной и агитационной 

работе играют профсоюзные собрания. К сожалению, загруженность 

педагогов  вынуждает ограничить их количество. В текущем учебном году 

сегодняшнее собрание является первым. Информация -это та база, на которой 

строится вся наша работа и мы должны помнить об этом. Видя результаты 

работы, люди обретут веру в организацию.  В проф уголке мы поздравляем 



членов Профсоюза с юбилейными и знаменательным датами, размещаем 

информации о первичной профсоюзной организации. Наряду с 

традиционными формами, такими, как непосредственное информирование 

членов Профсоюза на профсоюзных собраниях, педагогических советах, 

совещаниях при заведующей и расширенных заседаниях профкома, 

оформление информационных стендов и профсоюзных уголков нам нужно 

активно использовать  новые информационно-коммуникационные 

технологии. Мы предварительно сообщаем членам профсоюза  о времени и 

дате проведения передачи «Вестник профсоюза» на республиканском 

телевидении, чтобы желающие смогли быть в курсе мероприятий рессовета. 

Оперативная связь между  ППО и представительством осуществляется по 

электронной почте. Повышению уровня информационной работы 

способствует  и обучение профактива. Так  положительным моментом в этом 

направлении являются семинары, которые проводились рессоветом и 

представительством. Председатель ППО регулярно принимает участие в 

заседаниях Совета председателей ППО на которых рассматриваются 

актуальные вопросы деятельности, в том числе и вопросы повышения 

эффективности информационной работы и доводит до коллектива принятые 

на заседаниях решения. Считаю, что  необходимо повысить  активность в 

организации информационной деятельности ППО. Регулярно  нужно 

обновлять  информации на  профсоюзном стенде.Следует  распространить 

мобильное  приложение «РессоветInfo» в коллективе. 
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